
 

 

REQUERIMENTO Nº 147/2017 

 

 
           Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - 

MG. 

 

         Os Vereadores que abaixo subscrevem requerem que após a tramitação 

regimental, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte 

Requerimento: 

 

                - Que a Prefeitura Municipal providencie a pintura nas rampas de acesso 

à cadeirantes. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido à falta da marcação (sinalização horizontal), muitos motoristas 

estacionam seus veículos de forma incorreta, obstruindo dessa forma, o acesso dos 

cadeirantes a estas rampas, até mesmo por não visualizarem qualquer tipo de 

sinalização que os impeçam de estacionarem/pararem, naquele local. 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 26 de junho de 2017. 

 

 

Marcos Aurélio Valério Venâncio                Eder Rodrigues Lopes 

                                            Vereador                                                 Vereador 

 

 

 

 

De acordo os Vereadores: 

 

 
 

 


